



思いよ、被災地へ届け! 東日本大震災支援物資運搬!

東北地方太平洋地震により被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。被災地の一日も早い復興をお祈りいたします。

JR東海労働組合は、JR総連東北地方太平洋沖地震緊急対策本部の要請により、組合員が奔走して多くの支援物資の確保を行いました。

私たち新幹線関西地本においても、組合員が出勤前や勤務終了後にミネラルウォーターのペットボトルを持って組合事務所へ、また休日にもかかわらず組合事務所まで運搬するなど、組合員ひとり一人が被災地へ思いを込めて、組合事務所へ支援物資が続々と届けられました。

全ての組合員・ご家族・OBの皆さん、ご協力ありがとうございました。今後も被災者支援にご協力をお願いします。

新幹線関西地本の支援物資は4月1日にトラックに積み込み、さらに途中で静岡地本の支援物資の積み込みを行い、本部小林書記長と新幹線関西地本の多田執行委員よってJR総連東北地方太平洋沖地震緊急対策本部へ無事に届けました。

今後は、JR総連東北地方太平洋沖地震緊急対策本部を通じて被災地へ届けられます。



被災された皆さん! 共に、この困難を乗り越えましょう!!